共同募金運動支援に伴う厚生労働大臣感謝状の受贈について

神奈川県遊技場協同組合(理事長:関根貞雄)と神奈川福祉事業協会(会長:関根貞雄)は、平成22年度共同募金運動に対して300万円を寄付いたしましたが、この寄付に伴い本年5月25日、細川律夫厚生労働大臣感謝状が贈られました。

1. 受贈日	平成 23 年 5 月 25 日 (水)
2. 場 所	神奈川県遊技場協同組合会館
3. 感謝状贈呈者	細川律夫厚生労働大臣
4. 受贈者	神奈川県遊技場協同組合・神奈川福祉事業協会
5. 贈呈物品	共同募金運動への寄付に対する感謝状

6. 概 要 共同募金は、県内の社会福祉施設、団体、各地区社会福祉協議会をはじめ、介護、地域安全運動などのボランティア活動、災害等に活用されるもので、神奈川県遊技場協同組合と神奈川福祉事業協会は、平成2年から継続して支援を行っているものです。

平成 22 年度も同募金運動に対して 300 万円を寄付しましたが、この寄付に伴ってこの度、神奈川県共同募金会 牧内良平会長から厚生労働大臣感謝状が贈られたものです。

感謝状贈呈式において、牧内会長は「神奈川県遊技場協同組合、神奈川福祉事業協会からは、 20年以上にもわたって多額のご寄付をいただいている。募金活動も厳しい状況にある中で、大変 有難いことであり、感謝している。」との謝辞を述べられました。

これに対し、関根会長は、「共同募金会の皆様が、地域の人々のやさしい気持ちを集める活動を継続されているということは、誠に素晴らしいことです。今後とも、やさしい町づくりに向けて、ご活躍されますことを心からご期待申し上げます。」と挨拶しました。

この感謝状贈呈式の模様は、神奈川新聞でも紹介されました。





神奈川県游技場協同組合・神奈川福祉事業協会